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Anfrage  
 

- Wie viele aktive Kantinen gibt es in der Landeshauptstadt Hannover und wo befinden 
sie sich im Einzelnen? 

- Wer betreibt diese Kantinen (alle Arten, gemeinnützig, betrieblich und sonstige 
Kantinen)? 

- Wie hoch ist die Anzahl der kalkulierten täglichen Mahlzeiten der jeweiligen 
Kantinen?  

 
 
Begründung: 
 
Im Rahmen des Mittagessenkonzeptes für Schulen in der LHH (DS 1385/2022) werden 
zahlreiche neue Ideen beschrieben, wie künftig das Angebot der Mittagessen in Schulen 
umgesetzt werden soll.  
Dazu werden einige neue und/oder bestehende Caterer im Ausschreibeverfahren gesucht. 
Gleichzeitig gibt es zahlreiche Kantinen von betrieblichen oder gemeinnützigen 
Einrichtungen, die nicht nur auf Grund von zunehmenden Homeofficenutzungen freie 
Kapazitäten haben könnten, um beispielsweise ein Interesse an der Verpflegung von in der 
Nähe befindlichen Schulen haben könnten. Diese Kantinen könnten zur Bewerbung auf 
Ausschreibungen motiviert werden, um künftig Teile des Mittagessenkonzeptes an Schulen 
in der LHH umzusetzen.  

In Sinne der Nachhaltigkeit und zur mittelfristigen Umsetzung des neuen 
Mittagessenkonzepts an möglichst vielen Hannöverschen Schulen, könnte sich eine 
Kooperation innerhalb bestehender Strukturen als gangbarer Weg gegenüber 

kommunalen Eigenbetrieben erweisen. Zudem können dezentrale Strukturen besser auf die 
spezifischen Anforderungen einzelner Schulen reagieren, da eine direkte Kooperation 
zwischen jeweiligen Schule und Kantine bestünde. 

  

Um diese Fragen zu eruieren sollte die Verwaltung sich mit der Lebensmittelüberwachung  

in Verbindung setzen um eine Übersicht über Kantinen und deren Kapazitäten auf dem 
Gebiet der LHH zu erhalten.  
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